

CEDIDA



YILIANE VA A REPRESENTAR A CHILE EN EL FESTIVAL DE PUNTA DEL ESTE.

Artista temuquense representará a Chile en festival de Uruguay

CANTAUTORA YILIANE. *“Naufragio Voluntario” es el nombre de la canción inédita con que participará.*

La cantantenacional Yiliane, radicada en la ciudad de Temuco, representará a Chile en el Festival Internacional de la Canción de Punta del Este, Uruguay, que se llevará a cabo del 14 al 19 de octubre.

“Es algo que no me había imaginado y que ocurrió de forma sorpresiva. Tenía entre mis objetivos realizar una gira fuera de Chile, sin embargo, no había considerado competir en un festival, y mucho menos en Uruguay. El camino de las canciones me sigue sorprendiendo, y me alegra mucho poder mostrar mi música en Montevideo, Punta del Este y pueblos aledaños”, expresó la cantante.

EL VIAJE

Yiliane viajará junto a la baterista Bárbara Muñoz, quien es parte de la banda desde hace dos años, y presentarán en formato dúo el single “Naufragio Voluntario”,

una producción inédita con arreglos y producción de Sebastián Bustos.

Además, competirá en dos categorías adicionales: Mejor Videoclip, cuya producción se realizó en colaboración con la artista audiovisual Bitácora Circular, y Artista Más Popular.

Por esta razón, la cantante temuquense está recaudando fondos y buscando patrocinadores a través de su cuenta de Instagram: @yiliane_musica. El objetivo es hacer realidad su participación en esta apuesta internacional, cubriendo los gastos del viaje desde Chile a Uruguay y logrando así representar a la escena musical nacional y regional.

Yiliane, una de las artistas con mayor proyección de La Araucanía, está trabajando en un nuevo sencillo, “Tiempos Venideros”, producido en colaboración con Bárbara y el productor musical Qwerty. ☺